
DSAS 

 
 
 
31 octobre 2006 06.390 
 
Question Odile Duvoisin, Pierre Bonhôte et Monika Maire-Hefti  

Plan d'actions 2006-2009 pour l'hôpital neuchâtelois – 5 mois d'attente…c'est trop long! 

La direction de l’hôpital neuchâtelois (HNE) a présenté le 26 octobre dernier les trois variantes du 
plan d’action 2006-2009 au Conseil d’Etat. Ce dernier a déclaré devoir prendre du temps pour 
l’examen et l’analyse de ces propositions et par conséquent, se prononcera au début de l’année 
prochaine. 

Nous sommes conscients que des choix douloureux devront être opérés prochainement dans le 
fonctionnement de notre système hospitalier. Nous comprenons que les enjeux financiers et 
politiques sont importants et que les options doivent être prises en toute connaissance de cause. 
Mais nous nous inquiétons beaucoup pour le personnel de l’HNE qui travaille déjà depuis 
plusieurs mois dans une ambiance instable, semée de doutes et de craintes et qui devra encore 
attendre 4 à 5 mois pour connaître les conséquences personnelles des options prises. Il n’y a rien 
de pire que l’attente! 

C’est pourquoi nous souhaiterions savoir: 

– S’il est envisageable d’avancer le délai de la décision? 

– Comment le Conseil d’Etat va mettre à profit cette période de réflexion? Quel sera le 
calendrier? 

– Y aura-t-il une consultation et si oui auprès de qui? 

– Comment seront informés les milieux concernés, plus particulièrement le personnel, des 
décisions finales? 

Etant donné que la convention des mesures d’accompagnement n’est pas encore sous toit, nous 
demandons également au Conseil d’Etat de veiller à ce qu’elle soit applicable au moment des 
premières mesures de restructuration. 

Nous vous remercions par avance de vos réponses. 


